

Der TuS wird in Sohren zweimal Regionsmeister

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 11. November 2014 um 08:34 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 11. November 2014 um 09:58 Uhr



Mit nur zwei Teilnehmern war der TuS Dichtelbach bei den diesjährigen Einzelmeisterschaften der Region Rhein-Hunsrück in Sohren nur schwach vertreten. Das mangelnde Interesse an diesen Turnieren spiegelt sich aber auch in der Größe der Wettkampffelder wider. An der Herren-C-Konkurrenz (bis maximal 1700 Ranglistenpunkte) nahmen lediglich 15 Starter teil. In den vergangenen Jahren waren Anzahlen von 30 oder mehr Wettkämpfern die Regel. Damit stiegen auch die Chancen für die einzigen beiden Dichtelbacher Starter, namentlich Timo Küpper (Foto oben) und Fabian Mades (Foto unten). Timo war in eine Vierergruppe gelost worden und musste zum Erreichen des Viertelfinals wenigstens Zweiter in seiner Gruppe werden. In seinem ersten Spiel gab es gleich die Neuauflage des Meisterschafts Einzels gegen den Ellerner Dirk Stein von vor zwei Wochen. Timo machte seine Sache sehr gut und gewann zwei Sätze infolge, was ihm im Meisterschaftsspiel nicht gelungen war. Doch nun hatte sich Dirk eingespielt und konnte sein unangenehmes Materialspiel immer besser einsetzen. Beim Stande von 8:6 für Timo im vierten Satz spielte Dirk einen Ball über den Tisch - dachte dieser zumindest. Doch Timo korrigierte den Irrtum zu seinen eigenen Ungunsten und deutete einen Kantenball an. Er wollte sich keinen unfairen Vorteil verschaffen. Damit verlor er auch Satz vier und in der Folge den Entscheidungssatz.

Trotz des denkbar ungünstigen Auftakts spielte sich Timo anschließend frei und gewann seine Einzel gegen Dominik Jahn und Raymond Pech (beide VfR Simmern) und wurde sogar noch Gruppenerster. Im Viertelfinale traf er auf den klar favorisierten Diether Nickenich vom TuS Lautzenhausen 1924 e.V. Doch Timo blieb seinem überlegten Spiel treu und gewann relativ souverän in drei Durchgängen. Das Halbfinale war erreicht.

Fabian startete in der einzigen Dreiergruppe. Mit Stefan Kemmer und Julio Perez Rua standen ihm zwei Spieler des zahlreich vertretenen VfR Simmern gegenüber. Gegen Stefan tat sich Fabian zunächst schwer und lag in Satz eins schon mit 8:10 zurück. Doch er behielt die Nerven und konnte den Satz noch gewinnen. Damit war der psychologische Vorteil früh auf Dichtelbacher Seite und einem 3:0-Auftakterfolg stand nicht mehr viel im Wege. Es folgte die Partie gegen Julio, der früher noch mit Fabian in der Jugendmannschaft des TuS Dichtelbach gemeinsam gespielt hatte. Doch wie bereits in vergangenen Duellen konnte sich Fabian am Ende durchsetzen - und diesen Samstag sogar mit 3:0. Im Viertelfinale wartete dann mit Marco Laux vom TV Zell ein schwerer Gegner auf Fabian. Nach dem 3:11 im dritten Satz sah das Brett zwei der 2. Herren beim 1:2-Satzrückstand seine Chancen dahinschwinden. Doch mit Willenskraft und verbesserten spielerischen Ansätzen gelang es ihm, das Spiel noch einmal mit 11:3 und 11:6 zu seinen Gunsten zu drehen.

Der TuS wird in Sohren zweimal Regionsmeister

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 11. November 2014 um 08:34 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 11. November 2014 um 09:58 Uhr

Im Halbfinale kam es dann zum vereinsinternen Duell zwischen Timo und Fabian, in dem Fabian seiner Favoritenrolle gerecht wurde. Seine Chancen auf zwischenzeitliche Führungen ließ Timo zu häufig aus, sodass sich Fabian in drei knappen Sätzen durchsetzen konnte. Im Spiel um den dritten Qualifikationsplatz für die Verbandsebene musste Timo noch einmal gegen den Rheinböllener Dietmar Becker antreten. Beide Spieler hatten zuvor allerdings schon den gemeinsamen dritten Platz sicher. In vier Sätzen unterlag Timo knapp dem besten Spieler der Nachbarstadt. Im Finale stand Fabian parallel zu dieser Partie dem Simmerner Bezirksligaspieler Marjan Schönborn gegenüber. Satz eins ging knapp an Fabian, im zweiten Durchgang hatte er beim 2:11 keine Chance, da Schönborn taktisch sehr gut agierte und kaum leichte Fehler produzierte. Die Vorentscheidung fiel letztlich im dritten Satz. Trotz zwischenzeitlicher 8:4-Führung für den Dichtelbacher kam der Kreisstädter Schönborn - auch etwas begünstigt durch drei Kantenbälle - noch einmal heran. Seine beiden Satzbälle beim 10:8 ließ Fabian noch aus. Doch auch Schönborn punktete seinerseits nicht bei eigener 11:10-Führung, sodass der TuS-Akteur mit 13:11 und 2:1 in den Sätzen in Führung ging. Mit taktischer Umstellung und sichererem Spiel siegte Fabian schließlich mit 11:5 im vierten Satz und sicherte sich erstmals die Regionseinzelmeisterschaft im Herren-C-Wettbewerb.



Das hervorragende Dichtelbacher Ergebnis rundete die zweite Regionsmeisterschaft für Dichtelbach im Herren-C-Doppel-Wettbewerb ab. Im Viertelfinale schlugen Timo und Fabian souverän mit 3:0 die Kombination Marjan Schönborn/Waldemar Baierle vom VfR Simmern. Im Halbfinale folgte ein weiteres Duo aus der Kreisstadt. In fünf Sätzen gelang es den Dichtelbachern nämlich Julio Perez Rua und Raymond Pech in Schach zu halten. In einem spannenden Endspiel mit tollen Ballwechseln und ständig wechselnden Führungen setzten sich Timo und Fabian in fünf Sätzen gegen die Kombination Dietmar Becker/Marco Laux durch und erspielten für den TuS den zweiten Regionsmeistertitel des Wochenendes.